

À L'ÉCOLE DES FILLES, HUELGOAT

# Hommage à Victor Segalen

Réhabilitée en espace d'art en 2009, l'École des filles à Huelgoat propose, les 25 et 26 mai prochains, un hommage à Victor Segalen. Pendant ces deux jours, trois événements vont se succéder : un colloque, une exposition, « 100 ans de stèles », et la remise du prix Victor Segalen. Médecin passionné de littérature, de poésie, de musique et de peinture, Victor Segalen est mort dans des conditions mystérieuses le 21 mai 1919 dans la forêt de Huelgoat. ■

→ Plus d'infos : L'École des filles, 25 rue du Pouly – 29690 Huelgoat  
tél. 02 98 99 75 41 - [www.ecoledesfilles.org](http://www.ecoledesfilles.org)

